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В этом году исполняется тридцать лет со дня
основания высшего богословского учебного за-
ведения в Санкт-Петербурге.

Прежде всего, хотелось бы вспомнить о некото-
рых событиях тех далёких лет...

В мае 1989 года в Москве проходила Всесоюзная
Молодежная Конференция. На ней присутствовал

и ваш покорный слуга. Кажется, тогда собралось
около 1500 человек молодежи, это было грандиоз-
ное собрание молодых людей, готовых посвятить
свою жизнь Иисусу Христу.

Я вспоминаю эту конференцию и один из
докладов-рефератов, который мне особенно за-
помнился: «Куда же теперь?» Его сделал Сергей И.
Николаев, епископ ВСЕХБ по Северо-Западу Рос-
сии, Коми и Карелии.

«Сколько мы видим — настолько и работаем,
столько и имеем! Поэтому не бойтесь мечтать, дер-
зать, думать, искать! Проведите у себя в церквах
общения с молодежью на тему: „Церковь моей меч-
ты“. Я убежден, что вы услышите много свежего и
интересного, о чем порой не решаются просто так
сказать вслух. Думается, что сегодня Церковь нуж-
дается в широком ви́дении своего служения, в ви́де-
нии основных вех, ориентиров творческого общения
с Христом. И молодые служители — это те, кто дол-
жен увидеть эти новые широкие горизонты. Мо-
лодежь — это сила, которая может реально
покорить эти вершины!

Молодое поколение, обогащенное верой Божией
основоположников евангельской веры в России,

впитавшее в себя мудрость отцов и дедов, полу-
чившее виденье от Господа, — способно сегодня
влиться в служение Церкви, неся освежающие
потоки благоухания молодости, жар любящих
Господа сердец и посвящая все свое предельное
Делу Божию.

Молодое поколение переходит через Иордан, но-
вые силы включаются в дело, которому отдали не
один десяток лет сидящие в этом зале служители.
Посмотрите вокруг, братья, — рядом с вами сидят
ваши Тимофеи и Титы, Марки и Варнавы! Спердже-
ны, Прохановы, Фетлеры и Павловы среди вас!
Узнайте их, приблизьте их к себе, научите их и... пе-
редавайте эстафету Служения. Будущее Церкви в
хороших и не слабых руках. Это ваши дети, это ваши
молитвы, это ваши бессонные ночи, это ваш подвиг
веры и служение любви перед Богом! Радуйтесь, —
мы все так хотели увидеть это в те нелегкие 60-е и
70-е! Слава Господу, дождались!

Идите вперед молодые друзья, дорогие, не бой-
тесь и не страшитесь! Будут ветры и бури, победы и
поражения, радости и печали, сладость встреч и го-
речь разлук, улыбки и слезы, но всегда и везде
рядом с вами пойдет Тот, Кто сказал: „Не оставлю
тебя и не покину тебя! Се Я с вами во все дни!“
Совершайте дело Божие, о котором вы мечтаете,
трудитесь по силам и сверх сил, взирая на Началь-
ника и Совершителя веры нашей и подвизаясь
единодушно за Веру Евангельскую, во славу Отца и
Сына и Духа Святого!»

Это было весьма смелое по тому времени
программное заявление будущего Основателя и
Первого Ректора Санкт-Петербургской Евангеличе-
ской Богословской Академии. Прошло несколько лет
и пророческому видению Епископа С. И. Николаева
(к тому времени первому советскому протестант-
скому религиозному деятелю, защитившему свою
диссертацию на Западе и получившему степень
Доктора Теологии) суждено было состояться!

В мае 1993 года в Санкт-Петербурге состоялся 1-й
выпуск Бакалавров Богословия под сводами церкви
«Дом Евангелия». Много радостных событий пе-
режила эта Церковь за свою 30-летнюю историю, но
вручение дипломов Бакалавров Богословия первым
выпускникам религиозного ВУЗа евангельского ис-
поведания веры — событие историческое, как для
нашего, так и для мирового братства. Ведь до этого,
в течение 70-ти лет богоборческой власти, у
евангельских верующих не было никакой возможно-
сти иметь достойное богословское образование в

1. С. И. Николаев «Куда же теперь?». Реферат, прочитанный на
Всероссийской молодежной конференции в мае 1989 года в Москве:
Машинопись // Архив РОЕБЦНО.

Епископ Николаев
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Советском Союзе. Академия стала Первой Русской
Высшей Духовной Школой для подготовки служи-
телей протестантских церквей в стране.

Главной задачей Академии отцы-основатели виде-
ли воспитание студентов в духе высокой хри-
стианской нравственности, веротерпимости,
объединения усилий всех конфессий в деле духов-
ного обновления российского общества.

Учредители этого учебного заведения положили
на алтарь духовного просвещения россиян не только
свои молитвы, но и знания, время и средства. В
аудиториях Академии будущим богословам переда-
вали свой опыт и знания известные деятели хри-
стианского движения: профессора Йельского
Университета Мирослав и Джуди Вольф; доктора
богословия из Юго-Западной Теологической Семи-
нарии — Джастис Андерсон, Стив Лемке, Джин
Уилкс; преподаватели из Фуллеровской семинарии
д-ра Ричард Мао, Джим Брэдли, Роберт Джонстон;
известный миссионер д-р Эрл Мартин, который осно-
вал в Африке более сотни церквей и Теологическую
семинарию в Кении, а также многие другие. С каким
трепетом они вкладывали свои души в каждого из
студентов, каким отличным примером они были для
нас!

В 1993 году мне посчастливилось быть в числе
студентов первого набора, успешно завершивших
учебу в Академии (в то время Санкт-Петербургский
Институт Евангелизации и Миссии), и получить
диплом Бакалавра Богословия. Помнится, было ка-
кое-то особое волнение в момент защиты диплома,
так как в экзаменационной комиссии, кроме Ректора
Академии д-ра С. И. Николаева, были маститые про-
поведники и богословы, такие как И. М. Сергей —
Президент Всемирного Союза евангельских хри-
стиан, пастор Реформатской церкви в Чикаго д-р
Артур ДеКройтер, Президент Фуллеровской семина-
рии доктор Дэвид Хаббард.

Наступил долгожданный день Градуации 1-го
выпуска Академии. 20 марта 1993 года Ректор
СПбЕБА д-р Николаев С. И. и член Попечительского
совета Фуллеровской семинарии д-р Артур ДеКрой-
тер вручили Дипломы первым выпускникам из раз-
ных городов России — их было 23 в тот памятный
день. Какая же это была воистину неземная
радость! Старшее поколение присутствующих
служителей не стеснялось своих слёз. Бог услышал
молитвы!

Член аттестационной комиссии доктор Джим
Брэдли высоко оценил уровень подготовки
выпускников. Лучшим из них Фуллеровская Семина-
рия выделила пять стипендий на учебу по Магистер-
ской программе за рубежом. Впервые целая группа
из России смогла продолжить своё богословское
образование в этом всемирно известном духовном
учебном заведении.

Позже вечером на Большой Морской улице 52 в
легендарном «Доме архитекторов» происходило
чествование выпускников. Собрались вчерашние
студенты с семьями, их друзья, преподаватели Ака-
демии. В зале царила удивительная атмосфера не-
забываемого общения и нескончаемой радости!

Мне хочется вспомнить слова пожелания,
произнесенные Ректором двадцать семь лет назад,
которые и сегодня звучат актуально. Обращаясь к
собравшимся, Сергей Иванович сказал: «Мы искрен-
не благодарны нашим братьям во Христе за их все-
сторонюю помощь. Я глубоко убежден, что через
несколько лет у нас в России будут свои Магистры и
Доктора Теологии, свои профессоры, которые при-
мут эстафету духовного учительства у наших за-
рубежных коллег. А нашим сегодняшним
выпускникам мне хотелось бы положить на сердце
то, что краеугольным камнем в основании нашей Ве-
ры и Служения является Спаситель Иисус Христос.
Посему очень важно, чтобы заложенные в нашей
Школе принципы христианского уважения друг к
другу созидались с годами и укреплялись. Чтобы
рождённое здесь за студенческими партами уваже-
ние к взглядам друг друга, умение ценить друг друга
и работать ВМЕСТЕ для Царствия Божия — стали
неотъемлемой частью вашего духовного мировоз-
зрения! Научитесь видеть то, что вас объединяет и
пропускать мимо то, что разъединяет. Тот, кто
рожден от Бога посредством Слова и Духа Святого
— наши брат и сестра! Мы можем по-разному
воспринимать окружающий мир, можем по-разному
толковать какие-то моменты, мы можем по-разному
практиковать нашу веру в жизни, но истинная ЛЮ-
БОВЬ — объемлет нас ВСЕХ, делая соработниками
Христу!

Лет через 10–20 Вам предстоит возглавить
Евангельское движение в России. Вам предстоит
работать вместе: евангельским христианам, бап-
тистам, христианам веры евангельской, лютеранам и
служителям многих других христианских течений.
Вам предстоит вместе жить, вместе служить Богу,
вместе проповедовать Евангелие Спасения и очень
важно, чтобы вы научились видеть друг в друге не
конкурентов, а друзей — братьев и сестёр, де-
лающих ОДНО ОБЩЕЕ ДЕЛО — Великое дело
Иисуса Христа, за которое Он отдал Свою жизнь!
Несите людям ВЕСТЬ о ХРИСТЕ — «В усердии не
ослабевайте, духом пламенейте, Господу служите! И
всегда помните: в главном — Единство, во-второ-
степенном — Свобода и во всём — Любовь!»

Заканчивая своё повествование, хочу пожелать
нашей «Alma Matеr» процветания и успешного
продолжения её служения
Отеческому богословию!
Да ниспошлет Бог наш
«лето Господне благопри-
ятное... дабы утешить всех
сетующих и возвестить на
Сионе — что вместо пепла
дастся им украшение,
вместо плача — елей
радости, вместо унылого
духа — славная одежда, и
назовут их сильными
правдою, насаждением
Господа во славу Его» .

А. И. Корабель

1. Дом архитекторов — «Особняк Половцева». Это знакомое каждому петербуржцу здание на Большой
Морской улице до революции принадлежало сенатору А. А. Половцеву, председателю Российского
исторического общества, первому российскому премьер-министру. Попав сюда однажфды,
нетрудно остаться вечным пленником изумительной красоты и изысканности залов, над которыми
время оказалось не властно.

2. Христианин и время. 1993. No3. С. 17.
3. Ис. 61:2–3.
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Но когда пришла полнота времени, Бог послал
Сына Своего [Единородного], Который родился
от жены, подчинился закону, чтобы искупить
подзаконных, дабы нам получить усыновление. А
как вы — сыны, то Бог послал в сердца ваши Ду-
ха Сына Своего, вопиющего: «Авва, Отче!» По-
сему ты уже не раб, но сын; а если сын, то и
наследник Божий через Иисуса Христа.

(Послание Галатам 4:4–7)

Я называю этот отрывок так, потому что в нем
говорится о Боге, пославшем в наш мир Своего Сына
в определенный момент истории.

Павел говорит об этом моменте, как о «полноте
времени», которое стало наиболее благоприятным
для прихода в мир Божьего Сына. Способ, которым
Сын входит в мир, тот же самый, которым каждый из
нас появился на свет: через рождение человека.
Божий Сын был рожден женщиной.

Этот отрывок из Послания Галатийским церквам
содержит в совокупности все детали, которые
имеются в других текстах Священного Писания, и
которые мы легко соотносим с Рождеством.

Однако Павел делает акцент на результатах этого
прихода. Сын послан в мир для того, чтобы мы могли
быть приняты Небесным Отцом как Его дети. Други-
ми словами, Христос, в силу Своей природы, являет-
ся Божьим Сыном, по справедливости. Его
появление среди нас, позволяет нам считаться так-
же Божьими детьми, детьми не в силу справедливо-
сти, но как дар; детьми не по природе, а принятыми,
усыновленными.

Принятие людей в Божью семью — наше усынов-
ление, является неотъемлемым аспектом Рожде-
ства, о котором редко упоминают в силу
сосредоточенности на действиях, предшествующих
празднованию 25 декабря. Истина или утверждение
о том, что Божий Сын воплощается в образе челове-
ческой личности, которой был Иисус, сама по себе
является уже замечательной. Это событие несет в
себе весть о том, что людям есть место в божествен-
ной жизни.

Божий Сын, посланный в мир Отцом, родился от
Девы Марии в конкретный момент истории и кон-
кретном месте. В силу этого, люди, рожденные в мир
в каком-либо месте и времени, рождаясь заново —
рождение свыше, получают жизнь, которая является
вечной. Для человечества, принятого Богом, Сын
становится для бесчисленного количества людей,
включая вас и меня, средством для получения боже-
ственной жизни, источником которой является Свя-
тая Троица.

Таким образом, Рождественский подарок, являясь
единым, является великим, общим и уникальным. И

этим вечным подарком является рождение Божьего
Сына, Его воплощение — вход в этот мир, как каж-
дого из нас. Небесный Отец сделал этот подарок
для всех народов, на все времена. И вместе с этим,
этот подарок проявляется в его многообразии по от-
ношению к каждому человеку, оставаясь личным и
определенным: божественная жизнь, доступная
каждому из нас вместо смерти и обращения в прах.
Принятие этого подарка людьми стало возможным, в
конечном результате, благодаря миссии Христа в
земном служении миру.

В этом случае мы должны быть братьями и сест-
рами вечного Сына, и никак не меньше этого. Он яв-
ляется Старшим Братом в родной семье, прежде
сотворения мира, а мы, с другой стороны, являемся
по своей природе детьми времени, принятыми в
семью чудесным образом.

Это участие того, что является божественным, в
том, что является человеческим, а также того, что
является человеческим, в том, что является боже-
ственным — это есть полнота благодати и милости,
проявленной по отношению к нам, божественное
совершенство и великодушие, отвечающие на посто-
янную, глубокую тоску, тоску, часто выражаемую без
слов, которые характеризуют человеческие стрем-
ления, в их высшей степени.

Таким образом, Он соизволил признать и назвать
нас Своими детьми, детьми через усыновление, но,
тем не менее, полностью и безоговорочно принима-
емыми с Его стороны. Через это проявляется неж-
ность, близость, добросердечное принятие, которые
превыше нашей способности постигнуть это. Если мы
наслаждались любовью истинных родителей, если
мы были истинными родителями, если мы действова-
ли как истинные родители, тогда мы можем начать
жить новой жизнью, но начинать надо с того, чтобы
представить безмерность неизменной любви, кото-
рая изливается Небесным Отцом на каждого из нас.
Любовь Небесного Отца к каждому из Его детей, без
разбора и условий, является чем-то таким, что не-
возможно переоценить.

Однако в своем праздновании Рождества Павел
ведет нас дальше. Бог посылает Своего Сына на
Крест за нас, чтобы мы могли быть принятыми как
Его дети и возведены на равный уровень с Иисусом.
Подарок, который Он делает нам, является двойным,
потому что это подарок и для Себя.

Мало того, что Слово становится плотью. Мало
того, что Бог посылает Своего Сына в мир, так чтобы
мы могли радоваться вечной жизни, так Он посы-
лает в мир Святого Духа, Который будет
свидетельствовать о Сыне, уча от Его Имени. Он по-
сылает Святого Духа в другой мир, не менее темный
и недружелюбный. Бог посылает Святого Духа,
равного Отцу и Сыну, в глубины наших сердец, чтобы

ВСТРЕЧА РОЖДЕСТВА С АПОСТОЛОМ ПАВЛОМ
(Галатам 4:4-7)
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обрести там место для вечного пребывания, освещая
нашу темную сущность и преображая в образ Мужа
совершенного.

Это Святой Дух, Которого мы призываем Именем
Сына пребывать в нас, как источник жизни, чтобы
Он жил в нас и позволял нам жить.

И таким образом, Дух ходатайствует за нас, от-
ражая наше прекраснейшее положение, как Божьих
детей. Это искренняя и истинная молитва, она до-
статочна проста и является криком души: «Авва! От-
че!» Эти два слова имеют одинаковое значение. Дух
побуждает нас молиться (Рим.8:26–27), быть в близ-
ких отношениях — между божественным родителем
и человеческим ребенком. Эта молитва подобна от-
ношению, которое она отражает, она подобна боже-
ственному дару. Она не начинается с нас. Вместо
этого, она является нашим участием в бесконечном и
бессловесном общении с Богом, Который является
Единой Троицей.

Рассмотрите свою собственную молитву, которую
вы сможете признать, как вашу собственную молит-
ву. Как и любой из нас, вы можете почувствовать
неудовлетворение от того, как вы помолились.
Временами ваша молитва может оказаться вялой,
короткой, эгоистичной, лишенной внутреннего поры-
ва, скучной или поверхностной. Иногда ваше внут-
реннее состояние может быть настолько сухим, что
вы не осмеливаетесь даже утверждать, что вы
молитесь.

Однако запомните эту великую истину: во всех
этих или подобных случаях вы остаетесь Божьим ре-
бенком. Дух Божьего Сына все еще живет в вас,
возможно, настолько глубоко в вас, что это находит-
ся вне вашего ощущения или даже надежды. Однако
Святой Дух все еще продолжает взывать от вашего
имени: «Авва! Отче!» Хотя человеческие слова и
стремления могут иногда подводить вас, однако Дух
продолжает непрерывно взывать.

Ваши неудачи не могут уничтожить тот факт, что
Бог послал в мир Своего Сына, который воплотился
в человека, чтобы мы смогли стать сыновьями и до-
черями Бога.

Ваши неудачи не могут погасить голос Духа, исхо-
дящий молитвой из глубины вашей души, и при этом
они не могут отлучить вас от Бога (Рим.8:39), потому
что вы сотворены по Его образу и святы в Нем
навсегда.

Мы, люди, являемся рабами множества различных
вещей. Как бы мы не называли это положение —
грехом, или нарушением в отношениях, или духовной
слепотой, в любом случае оно указывает на зави-
симость или рабство, которое препятствует работе
Троицы от нашего имени.

В сегодняшней Рождественской истории Павел,
известный своими смелыми заявлениями, делает од-
но из самых смелых утверждений. Он смело говорит
каждому верующему из Галатии: «Ты уже не раб»
(Гал.4:7). «Ты больше не раб» относится к каждому
из нас в сегодняшнем мире, независимо от нашего
положения. Вместо этого звучит утверждение:
«Сын… наследник Божий через Иисуса Христа». То
есть, если вы Божье дитя, то тогда вы также и

наследник Бога, наследник Царства Божьего. Вы
являетесь царской персоной, в результате дара и
добродетельности Бога, проявлением любви, кото-
рая реализуется через работу Троицы.

Павел отваживается призвать нас выстраивать
наши жизни в соответствии с нашим пониманием ис-
тины. Мы имеем смелость, данную нам Богом, по-
ступать как родственники Иисуса и дети Царя,
наследники Царства. Аминь. Аминь.

Н. А. Сыроватко
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Рождество — особое время. Время семейного
торжества. Не такого, как другие праздники.
Страстная Пятница и Пасха обычно празднуются в
церкви. Государственным праздникам сопутствуют
речи, парады и официальные церемонии. Но
Рождество отмечают дома, потому что это —
празднование дня рождения.

Однако есть некая ирония в том, как мы отмечаем
рождение Иисуса Христа. Он родился вдалеке от
дома, в пути, символизировавшем неспокойную и
изменчивую природу мира, в который Он пришел. Он
появился на свет в незащищенности хлева, как знак
того, что во время Его служения людям у Него не
будет дома. Он странствовал по дорогам и городам
древней Палестины. Он умер в мучениях на кресте,
чтобы в Его страданиях и Его победном Воскресении
человечество смогло обрести спасение.

Разные люди по-разному воспринимают
Рождество. Для кого-то это просто удобный случай
побольше заработать. Люди стремятся превзойти
друг друга в подготовке к празднику. Некоторые из
них не верят в Христа, а возможно, и ненавидят Его.
Рождество стало большим бизнесом. Людей больше
заботит их личная выгода, чем Весть о пророке из
Вифлеема. Звон монет для некоторых слаще, чем
Весть о рождении Иисуса, которую Ангелы передали
пастухам.

Многие не переносят на дух рождественские
гимны, потому что их уши приучены к иным звукам.
Некоторые мыслями прикованы к Уолл-стрит, их
глаза видят только отчеты об изменении биржевых
индексов.

Поиск удовольствий поглощает время и мысли
множества людей. Некоторые пытаются обрести
радость Рождества в развлечении и веселье. Вместо
того чтобы напитаться духом Рождества, они
предпочитают напиться. Для многих этот праздник

становится лишь поводом для того, чтобы пуститься
во все тяжкие.

Апостол Павел однажды сказал: «Усмиряю и
порабощаю тело моё» (1Кор 9:27). Он имел в виду то,
что смог умерить свой аппетит и держать страсти и
желания под контролем. И нам необходимо победить
свои ненависть и страх, сомнения и тревоги. Нам
нужно преодолеть свой эгоизм, в том числе и
желание получить особые подарки на Рождество.

Став рабами преследующим нас страстей и
пороков, мы не способны с радостью пережить
Рождество и Новый год. Для многих людей все это
— любовь к вещам, деньги, придуманные
удовольствия — вытесняет Христа из Рождества.
Им нужно сделать тысячу дел, и у них нет времени
задуматься о вести Вифлеемского Младенца.

В то первое Рождество, 2000 лет назад, миру
было явлено сразу три феномена. Во-первых,
звезда. На небе светило множество звезд, но ни
одна не была похожа на эту. Эта звезда сияла
особенным блеском. Как если бы Бог снял в Небесах
светильник и повесил его на темном своде над
измученным миром.

Вторым необычным явлением стало звучание
новой песни. Мир, потерявший свой голос и
забывший свою песню, вновь научился петь. С
воплощением Бога в сердцах людей снова
поселилась надежда. И вслед за ангельским хором
мы также можем петь: «Слава в вышних Богу, и на
земле мир, в человеках благоволение!» (Лк 2:14).

Третье же явление — это хорошие новости,
Благая Весть о том, что наконец пришел Спаситель,
чтобы избавить людей от греха: «Наречешь Ему имя
Иисус, ибо Он спасет людей Своих от грехов их»
(Мф 1:21). Для первых христиан главным в
Рождестве был именно Сам Иисус. Звезда,

РОЖДЕСТВО
—

время
обновления
и надежды
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песнопения, дары, поклонение, радость, надежда,
праздничная взволнованность — все это из-за Него.

Вифлеемская звезда — это Божие обещание мира
всей земле при условии, что мы поверим и доверимся
Ему. Но, поскольку мы отвергли Иисуса Христа,
Князя мира, на нашей земле нет мира. Слишком
часто наши искусственные звезды приносят лишь
страх, тревоги и даже войны.

В нашем мире сегодня есть множество
самопровозглашённых спасителей — тех, кто
утверждает, что их послал в мир Бог. Насколько же
они отличаются от Иисуса, который, «будучи богат,
обнищал ради вас, дабы вы обогатились Его
нищетою» (2 Кор 8:9)!

В Писании сказано: «ныне родился вам…
Спаситель, Который есть Христос Господь» (Лк
2:11). Небо и земля соединились! Бог и человечество
примирились! Надежда для отчаявшихся, милость
для виновных, прощение для кающихся, мир для не
знающих мира, Благая Весть — для тех, кто давно не
получал каких-либо вестей, кроме плохих.

Да, Иисус Христос может спасти нас от отчаяния.
Я общаюсь со множеством лидеров, и многих из них
объединяет пессимизм. Напряженность, конфликты
и кажущиеся неразрешимыми проблемы этого мира
прививают им цинизм и нерешительность.

Часто циники обвиняют Бога во всех бедах мира.
Но винить нам стоит самих себя. Мы духовно больны.
И имя этой болезни — грех. Пока грех не побежден,
мир не станет более благоприятным местом для
жизни.

Когда люди сознательно отвергают Князя мира,
им приходится заплатить ужасную цену. Светское
материалистическое общество, отвергнув Господина
покоя, впадает в пессимизм и отчаяние.
Отравляющий все живое цинизм, появившийся в
результате нашего отвержения Бога, отражен в
нашей литературе, искусстве, кино, телепрограммах
и даже в наших проповедях.

Рождество должно быть временем обновления
надежды — не надежды на какую-то конкретную
политическую идею, но надежды Рождества,
надежды на Иисуса Христа, упования на то, что,
несмотря на нашу запутанность и неуклюжесть, Бог
возродит порядок из хаоса.

Однако у Рождества есть еще и гораздо более
личное измерение. Ангел, возвестивший, что «Он
спасет людей Своих от грехов их», говорил о самых
глубоких потребностях наших сердец.

Сегодня люди предпочитают не говорить о грехе.
Они не хотят повернуться лицом к реальности своей
духовной болезни. Я слышал об одном человеке,
который отказывался говорить о раке. Как только
эта тема всплывала в разговоре, он разворачивался
и уходил. Он также не соглашался на регулярное
медицинское обследование. Он не позволял делать
себе рентгеновские снимки. Но однажды, после
заметного снижения веса и аппетита, он согласился
на осмотр. Врачи обнаружили у него разросшийся
рак на поздней стадии.

Так же происходит и с грехом. Наше нежелание
обсуждать его, наша склонность игнорировать его,
наше раздражение от любого упоминания греха
могут быть проявлением нашего тайного страха, что
мы сами полны греха.

Иисусу Христу есть что сказать о грехе. В ту
первую Рождественскую ночь Он пришел, чтобы
«спасти людей Своих от грехов их». Ни один врач в
мире не способен вылечить от греха. Ни один
психиатр не в состоянии исцелить от греха. Они
могут работать с симптомами, они могут помочь
грешнику жить с его грехом, но они не помогут
избавиться от болезни. От болезни греха в
состоянии исцелить только лишь Иисус Христос.

Именно об этом крест и Воскресение. И
Рождество не было бы Рождеством без вести о
смерти и Воскресении Христа. Именно для этого Он
родился. Весть первой Рождественской ночи в этом:
«наречешь Ему имя Иисус, ибо Он спасет людей
Своих от грехов их». Рождественская весть
заключается в том, что благодать Божия больше,
чем наш грех. Вопрос греха решен на кресте. Именно
Рождество показывает, что крест достигает самых
глубоких наших потребностей. Крест — это лечение,
которое в Своем возлюбленном Сыне назначает и
предлагает заплативший за него любящий Бог.

В Рождество я всегда вспоминаю о тех тысячах
людей, которым в это время года одиноко, о больных
и измученных проблемами людях. Рождество — это
напоминание от Самого Бога, что мы не одни.
Пророк Исаия говорит, что Его назовут именем
Эммануил, что значит «с нами Бог» (см.: Ис 7:14, Мф
1:23). В жизни, смерти и Воскресении Христа Бог
явил примиряющую любовь, которая избавляет нас
от одиночества и разобщенности.

В рождественские дни будьте уверены, что
Христос рядом. Он здесь, чтобы подарить нам
надежду, простить наши грехи, дать нам новую
песню, возродить в нас веру и исцелить наши
духовные раны — если мы только Ему это позволим.

Весть Рождества не меняется уже две тысячи
лет. Рождество по-прежнему напоминает нам, что с
нами Бог.

Несмотря на пессимизм и цинизм, несмотря на
новости, полные убийств, волнений, демонстраций и
войн, Иисус Христос жив. Он родился, чтобы
победить отчаяние, возродить надежду, простить
грехи и забрать наше одиночество. Он жив, чтобы
примирить нас с Богом.    

 
Билли Грэм

https://reshenie.vcc.ru/magazine/issues/a522016/view/
article/1384523



Благая весть
Звезда зажглась над Вифлеемом,
Вот Божий Сын лежит в яслях,
Лишь знало Небо над Эдемом
Об этих столь великих днях.

Не знали люди, что рождение
Для всех в тот миг произошло,
Для душ своих успокоение
Все человечество нашло.

Что этот крошечный ребенок
Захочет столько претерпеть.
И сатана Его, с пеленок,
Никак не сможет одолеть.

Малыш не по годам рос мудрым,
Непослушания не знал,
Всегда Иисус был дружелюбным,
Любви с рожденья идеал.

Шли годы, тридцать миновало,
Пошел в реальность воплощать,
Что ни одна душа не знала,
А мог один Отец лишь знать.

В воде, крестясь от Иоанна,
Он в мир понес благую весть,
На первый взгляд, сплошная драма:
Народ с Ним ходит, чтоб поесть.

В субботу исцелил слепого,
В вино Он воду превращал,
Ведь не было еще такого,
Но люд мессию не признал.

И даже друга воскрешение
Не помогло Христа принять,
Нет веры, лишь одно сомнение —
Пытались разумом понять.

Все чудеса и исцеления
По нраву многим, но в себе
Не верят о души спасении,
Что Он Сын Бога на земле.

И очень скоро дни настанут,
Когда Христа превознесут.
Но Он Свою не ищет славу,
Все на престол Его зовут.

И фарисеи лишь из страха
За власть свою Его распнут,
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г. Боровичи, ул. Л. Толстого 102,
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чт. 18-00
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На Нем последняя рубаха —
На суд к Пилату поведут.

И вот распятие свершилось —
Не смог Пилат им отказать,
Пророчество, что воплотилось,
Никто не может осознать.

Для плоти ждали все спасенье,
Не нужен был Духовный мир,
От ада дал освобождение,
Когда запястье гвоздь пронзил.

Что думал сотник, пред народом
Когда Иисуса распинал?
Пред Кем стояли хороводом
Рабы греха, никто не знал.

Считали все, что победили,
Но это Он смерть победил.
Когда Христа к кресту прибили,
Он людям вечность подарил.

Себя принес в живую жертву
За человечества грехи.
В геенну нас уже не ввергнут —
Его мученья нас спасли.

Но это для того спасенье,
Кто в сердце пригласил Христа,
Поверил в Господа Рожденье,
Все претерпел с Ним до конца.

Федоров Анатолий Михайлович




